

OMBUDSMAN RI PANTAU MUDIK GRATIS TERMINAL JATIJAJAR DEPOK

Sabtu, 06 April 2024 - Siti Fatimah

Depok - Wakil Ketua Ombudsman RI, Bobby Hamzar Rafinus melakukan pemantauan sekaligus melepas pemudik di Terminal Jatijajar Depok bersama Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi dan Jajaran Muspida Pemda Depok pada Sabtu (6/4/2024) dalam Mudik Gratis Ceria Angkutan Lebaran 2024.

Bobby menyampaikan, "Inisiatif dari Kementerian Perhubungan yang setiap tahun mengadakan mudik bareng, tahun ini saya kira sangat bermanfaat karena diperkirakan tahun ini rata-rata 70% penduduk Indoensia melakukan mudik. Dengan adanya mudik bareng melalui moda bus ini tentu akan memberikan keamanan, kenyamanan, dan keselamatan bagi masyarakat yang mudik terutama dengan keluarganya," ujar Bobby.

"Ombudsman setiap tahun melakukan pengawasan terhadap kegiatan mudik ini dan tentunya ada hal-hal yang masih perlu terus disempurnakan dalam penyelenggaraan pelayanan mudik dari tahun ketahun dan Ombudsman terus memberikan masukan untuk mencapai layanan mudik yang semakin nyaman dan semakin baik kedepannya," tambahnya lagi.

Sebelumnya Ombudsman juga telah melakukan pemantauan kesiapan mudik gratis sepeda motor naik kapal laut di Terminal Penumpang Nusantara dan mudik gratis BUMN yang diselenggarakan oleh PT Kereta Api Indonesia (KAI) di Stasiun Pasar Senen.

Berbagai upaya dilakukan pemerintah untuk melayani kebutuhan pemudik yang tahun ini diprediksi mengalami peningkatan dibanding tahun-tahun sebelumnya. Ombudsman sebagai pengawas pelayanan publik turut mengawal dan mengapresiasi program-program yang disediakan pemerintah dalam melayani masyarakat khususnya pemudik.

Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi menyampaikan program mudik gratis tersebut merupakan bagian dari upaya Kemenhub dalam mendorong perjalanan mudik yang aman, nyaman, dan berkeselamatan.

"Dengan adanya program mudik gratis maka kepadatan pemudik bersepeda motor di jalan raya dapat dialihkan ke moda angkutan umum, salah satunya dengan bus. Saya berharap kegiatan mudik gratis dapat menambah kebahagiaan dan memberikan manfaat bagi masyarakat dan silaturahmi di kampung halaman berjalan lancar dengan penuh kehangatan," ujar Budi.

Tercatat sebanyak 7.640 orang pemudik yang akan diberangkatkan dari Terminal Jatijajar Depok Jawa Barat. Selain Terminal Jatijajar Depok hari ini turut pula diberangkatkan peserta mudik gratis dari Terminal Pondok Cabe Tangerang Selatan dan Terminal Pulogebang Jakarta.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Angkutan Jalan Ditjen Perhubungan Darat Suharto mengatakan total pemudik yang diberangkatkan berjumlah 40.088 penumpang.

"Tahun ini Ditjen Perhubungan Darat memberangkatkan total 40.088 penumpang, naik 62,33 persen dari tahun lalu yang berjumlah 24.368 penumpang. Khusus dari Terminal Jatijajar, Depok diberangkatkan sebanyak kurang lebih 7.640 penumpang dengan jumlah bus sebanyak 187 unit," ucapnya.

Adapun tujuan mudik sebanyak 33 kota yang tersebar di Provinsi Jawa Barat sebanyak 3 kota tujuan, Provinsi Jawa Tengah dan DI Yogyakarta sebanyak 19 kota tujuan, Provinsi Jawa Timur sebanyak 5 kota tujuan, Pulau Sumatera sebanyak 5 kota dan Pulau Kalimantan sebanyak 2 kota.